

18 de Julio

Reunión del Comité

Se ha celebrado en el Palacio de la Diputación de Guipuzcoa una reunión del Comité Ejecutivo de la Sociedad a la que fueron invitados todos los miembros de la Junta que se encontraban en San Sebastián, asistiendo los Sres. Elorza, Urquijo, Zaragüeta, Aranzadi, Orueta, Aguirre, Mujica y Apraiz.

Trataron principalmente los reunidos de los trabajos de organización del Congreso de Guernica, propaganda que va a hacerse del mismo, establecimiento en el Congreso de una Oficina para la prensa y funcionamiento de la que ha abierto la Sociedad en Bilbao (Ribera, 18 entresuelo) para atender a la preparación del Congreso mencionado y a la labor de la Comisión delegada en Vizcaya.

Habiéndose recibido ya en la Sociedad un considerable número de monografías de eminentes escritores con los que éstos contribuyen al libro-homenaje que ha de dedicarse a don Carmelo de Echegaray en conmemoración del 25 aniversario de su nombramiento de Cronista, la Sociedad ha oficiado a la Diputación de Guipuzcoa que le encomendó la preparación de dicho homenaje, dando cuenta del estado satisfactorio de su labor y consultando algunos extremos que echan de resolverse para dar comienzo enseguida a la impresión de la obra.

Entendió también el Comité acerca de algunas indicaciones del señor Cónsul de España en Varsovia, del comienzo de la pensión concedida a los Sres. Iriondo y Lañrañaga para el estudio de los problemas de la clase pescadora vasca, del envío del trabajo del pensionado señor D. de Arcaya a varias Diputaciones españolas a las que su materia puede interesar y de la adquisición de algunas obras para la Biblioteca de la Sociedad.

-----